



Le suspense autour de la nationalité que Joel Embiid, joueur des Philadelphia Sixers, choisira pour représenter aux Jeux Olympiques de Paris 2024 est sur le point de prendre fin. Né à Yaoundé, au Cameroun, Embiid a également acquis les nationalités française et américaine en 2022. Lors du Media Day organisé par sa franchise, le MVP de la dernière saison régulière de la NBA a déclaré qu'il prendrait probablement sa décision "dans les prochains jours".

Embiid a exprimé son désir de représenter son pays natal, le Cameroun, mais a également souligné son désir de jouer aux Jeux Olympiques. Le Cameroun doit encore participer à un tournoi de pré-qualification olympique en 2024, ce qui rend la décision d'Embiid encore plus urgente.

"C'est un choix difficile à faire", a déclaré Embiid, ajoutant qu'il prendrait probablement sa décision dans les prochains jours. Alors que le suspense continue, les fans du monde entier attendent avec impatience la décision finale d'Embiid.